

2° Que la proportion du revenu employé pour dépenses a excédé la moyenne pour 1876, 1877, 1878, 1891, 1892, 1893, 1894 et 1895.

Si nous prenons les compagnies anglaises, américaines et canadiennes, et les jugeons d'après la base des paiements en proportion des primes reçues, le tableau qui précède et celui qui suit, nous font voir qu'en 1895 les pertes anglaises ont absorbé \$71.52 pour chaque \$100 de primes, les pertes des compagnies américaines, \$75.30 pour chaque \$100, et les pertes canadiennes \$67.75 pour chaque \$100 de primes payées.

1251. Pour chaque \$100 de revenu par les compagnies canadiennes* les paiements ont été comme suit:—

ANNÉE.	POUR CHAQUE \$100 DE REVENU.			POUR CHAQUE \$100 DE PRIME.		
	Pour pertes.	Pour dépenses.	Pour dividendes.	Pour pertes.	Pour dépenses.	Pour dividendes.
	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.
1875.	48 87	28 43	4 60	51 77	30 12	4 88
1876.	63 77	30 72	4 95	67 66	32 59	5 25
1877.	95 12	33 03	3 37	101 21	35 15	3 58
1878.	61 82	33 55	4 78	66 91	36 31	5 17
1879.	64 29	30 67	5 21	68 68	32 77	5 56
1880.	65 65	26 10	4 83	69 73	27 72	5 13
1881.	86 98	27 06	4 36	92 53	28 79	4 63
1882.	71 96	28 77	3 48	76 29	30 51	3 68
1883.	72 32	29 22	3 49	76 23	30 80	3 67
1884.	69 30	27 87	3 29	72 41	29 12	3 43
1885.	61 80	28 57	3 11	64 26	29 71	3 23
1886.	65 91	28 68	3 55	68 88	29 97	3 71
1887.	68 89	29 64	3 55	71 63	30 82	3 69
1888.	67 61	28 96	3 51	70 37	30 14	3 65
1889.	65 82	28 99	3 45	68 29	30 07	3 58
1890.	60 08	29 69	3 62	62 58	30 93	3 77
1891.	69 34	32 11	3 89	72 18	33 42	4 05
1892.	64 93	38 11	3 39	68 57	40 25	3 53
1893.	64 86	31 26	2 50	70 26	33 86	2 71
1894.	64 11	32 39	3 66	66 38	33 54	3 79
1895.	65 58	31 85	3 56	67 75	32 91	3 68

*Y compris l'assurance de la marine intérieure et océanique.

Leur revenu, en 1894, était de \$4,289,162, et en 1895, de \$4,557,201, et leurs dépenses dans les mêmes années étaient de \$4,296,334 et \$4,602,332 respectivement.

1252. Le montant total des sommes risquées dans les assurances contre le feu pour chaque année depuis 1869, est démontré dans le tableau suivant. Lorsque l'on considère que la forte augmentation dans le montant, soit au delà de \$639,000,000 représente une augmentation en proportion avec la valeur de la propriété, on doit admettre que le progrès fait dans le cours de cette période a été considérable.